
N I E D E R S C H R I F T
Niederschrift Nr. 1

Kreistag am 10.01.2006
Aula des Hellweg Berufskollegs, Unna 

Beginn 14:30 Uhr - 15:05 Uhr 

Stimmberechtigte Mitglieder

Kreistagsmitglieder
Günter Bremerich

Klaus-Dieter Brökling

Brigitte Cziehso

Peter Dörner

Dieter Drescher

Ursula Erdelkamp

Hartmut Ganzke

Christa Glodny

Wilhelm Jasperneite

Martin Wiggermann

Wolfgang Kerak

Leo Klempert

Ute Giedinghagen

Hildegard Rüwald

Rotraud Niemann

Detlef Schwerdt

Paul Wisniewski

Herbert Ziegenbein

Heinz Steffen

Herbert Goldmann

Helmut Krause

Brunhilde Weinhold

Ursula Sopora

Walter Teumert

Jörg-Uwe Ebner
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Norbert Kläsgen

Jens Hebebrand

Monika Töpfer

Theodor Rieke

Ursula Lindstedt

Christina Zubrytzki

Detlef Knop

Dieter Albert

Wolfgang Barrenbrügge

Martina Eickhoff

Marc Elsbeck

Bernd Engelhardt

Udo Gabriel

Claudia Gebhard

Karin Goddinger

Andrea Hosang

Claudia Isenberg

Elsbeth Kiel

Hartmut Marks

Adrian Mork

Regina Müller-Hinz

Jana Müller-Simdorn

Jochen Nadolski-Voigt

Klaus-Jürgen Paul

Heinz Piehl

Heike Schaumann

Wolfgang Schilken

Anke Schneider

Elisabeth Schwarz

Annelies Schwarzer

Jörg Sieger

Barbara Streich

Simone Symma

Manuela Veit

Christa Weidner

Michael Makiolla

von der Verwaltung: Gäste und Zuhörer/innen:
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Herr Stratmann, KD Herr Erdmann, Geschäftsführer SPD-Fraktion

Herr Dr. Timpe, Dez. III Frau Zemke, Geschäftsstelle CDU-Fraktion

Frau Warminski-Leitheußer, Dez. IV Herr Naujoks, Geschäftsführer Gruppe PDS

Herr Hahn, Dez. V Vertreter der Presse

Herr Dr. Schiebold, L KfP interessierte Zuhörer

Frau Rauert, Pressesprecherin weitere Angehörige der Verwaltung

Frau Waßen, Schriftführerin

Herr Landrat Makiolla begrüßt die anwesenden Damen und Herren. Er stellt die form- und frist-

gerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit des Kreistages fest. Vor Eintritt  in die Tages-

ordnung weist Herr Landrat Makiolla darauf hin, dass Herr Senkel krankheitsbedingt längerfristig

ausfallen werde. Er erklärt, dass er – auch im Namen des Kreistages – Herrn Senkel die besten

Genesungswünsche übersenden werde. Änderungen oder Ergänzungen ergeben sich nicht ,so

dass nach folgender Tagesordnung beraten wird:

T a g e s o r d n u n g

Öffentlicher Teil :

Punkt 1

Haushalt 2006

Punkt 1.1
188/05
Erlass der Haushaltssatzung des Kreises Unna für das Haushaltsjahr 2006
Beschluss über das Investitionsprogramm 2005 bis 2009
Haushaltssicherungskonzept für den Finanzplanungszeitraum 2005 bis 2009

Punkt 1.2
189/05
Stellenplan für das Haushaltsjahr 2006

Punkt 2
191/05
Ersatzwahl

Punkt 3
190/05
Übertragung des Ausgleichsflächenmanagement der Gemeinde Holzwickede auf den Kreis Unna

Punkt 4
Fragestunde für Einwohner
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Punkt 5
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen

Nicht öffentlicher Teil :

Punkt 6
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen

Öffentlicher Teil :

Punkt 1

Haushalt 2006

Punkt 1.1
188/05
Erlass der Haushaltssatzung des Kreises Unna für das Haushaltsjahr 2006
Beschluss über das Investitionsprogramm 2005 bis 2009
Haushaltssicherungskonzept für den Finanzplanungszeitraum 2005 bis 2009

Punkt 1.2
189/05
Stellenplan für das Haushaltsjahr 2006

Erörterung:
 

Herr Stratmann bringt den Verwaltungsentwurf des Haushaltes 2006 ein. Die Ausführungen sind

der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Punkt 2
191/05
Ersatzwahl

Beschluss:
 
Der Kreistag beschließt:

 

Als Nachfolgerin von Herrn Wolfgang Barrenbrügge, CDU, wird Frau Elisabeth Schwarz, CDU,

zum Mitglied in der Verbandsversammlung des Sparkassenzweckverbandes des Kreises Unna,

der Stadt Unna und der Gemeinde Holzwickede gewählt.

 

Als Nachfolger von Frau Schwarz als stellvertretendes Mitglied wird Herr Matthias Wastl, CDU, in

die Verbandsversammlung des Sparkassenzweckverbandes des Kreises Unna, der Stadt Unna
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und der Gemeinde Holzwickede gewählt.

 

Abstimmungsergebnis:
 
einstimmig (63 Ja-Stimmen)

Punkt 3
190/05
Übertragung des Ausgleichsflächenmanagement der Gemeinde Holzwickede auf den Kreis Unna

Beschluss:
 

Der Kreistag beauftragt die Verwaltung mit dem Abschluss der in der Anlage beigefügten Verein-

barung zum Management von Ausgleichs- und Ersatzmaßnahmen mit der Gemeinde Holzwickede

auf der Grundlage des Gesetzes über kommunale Gemeinschaftsarbeit.

 
Abstimmungsergebnis:
 
einstimmig (63 Ja-Stimmen)

Punkt 4
Fragestunde für Einwohner

Erörterung:
 
Fragen von Einwohnern werden nicht gestellt.

Punkt 5
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen

Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen ergeben sich nicht.

Nicht öffentlicher Teil :

Punkt 6
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen
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